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Программа «Дом для Вашей семьи» - это: 
- капитальный ремонт и реконструкция «хрущевок»; 
- нормальное водоснабжение и отопление; 
- благоустройство и озеленение; 
- детские дворовые игровые и спортивные площадки; 
- возможность для каждого иметь свою квартиру; 
- новые рабочие места; 
- дополнительные поступления в городской бюджет, а 

значит надбавки к зарплате и пенсии. 

Разработчик жилищной программы - Олег Быков. 

Друзья! 

Завершается избирательная кампания. Мы устали от обилия огромных Олег Быков: 
цветных плакатов, расклеенных на стенах наших домов (и откуда у людей «Я — не обещаю, 
такие деньги на них?). Мы устали от многочисленных обещаний, Я уже делаю!» 
большинство из которых на следующее утро после выборов будет навеки забыто. Мы устали смотреть, как 
кандидаты, сцепившись друг с другом в борьбе за власть, используют самые грязные и недостойные методы. 

Я. кандидат в депутаты городской Думы Олег БЫКОВ, не вел активной агитационной кампании. Не обклеивал 
огромными цветными плакатами стены домов, гаражей и трамвайные остановки, не вступал в ненужную 
полемику со своими конкурентами, не отвечал на их выпады в свой адрес. 

Я не давал Вам заведомо невыполнимых обещаний. Я просто работал, делал свое дело. Этим делом для меня 
стала городская программа «Дом для Вашей семьи», одним из разработчиков которой я был. Ведь реализация 
этой программы позволит решить целый комплекс городских проблем: обеспечит нуждающихся пермяков 
жильем, создаст тысячи новых рабочих мест, поднимет пермскую промышленность, принесет дополнительные 
доходы в бюджет нашего города. Словом, от этой программы выиграет каждый из нас. 

Уверен, что Вы давно разобрались, кто из кандидатов в губернаторы, мэры Перми, депутаты городской Думы 
реально работает на благо нашего города и горожан, а кто - только обещает нам многочисленные блага. И 3 
декабря Вы сделаете верный выбор. 

Приходите 3 декабря на выборы! И проголосуйте за того, с кем Вы связываете свои надежды на лучшую жизнь! 

С уважением, Олег БЫКОВ 

БЫКОВ Олег Александрович выступает ча: 
1. Скорейшую реализацию городской жилищной программы «Дом 
для Вашей семьи». 
Он является одним из главных разработчиков этой программы, которая 
дает возможность решить свои жилищные проблемы самым широким 
слоям населения. 
2. Резкое повышение качества обслуживания в сфере жилищно-
коммунального хозяйства. 
Мы заслужили нормальные условия жизни, бесперебойное снабжение 
горячей и холодной водой, своевременное отопление, своевременный 
капитальный ремонт. 
3. Всемерную помощь и поддержку программам защиты детей и 
молодежи от наркотиков. 
Нашим детям нужна помощь. 
4. Поддержку Пермской промышленности. 
Городские заказы должны размещаться на городских предприятиях. 
Пермяки должны быть обеспечены работой и достойной зарплатой. 
5. Улучшение медицинского обслуживания пермяков и их детей. 
Деньги Фонда обязательного медицинского страхования должны идти 
напрямую в больницы, минуя посредников в виде страховых 
медицинских компаний. Хватит коммерсантам от медицины наживаться 
на нашем здоровье. 
6. Укрепление местного самоуправления. Организациям ТОС -
бюджетную поддержку. 

БЫКОВ Олег Александрович выступает за: 
1. Социальную поддержку пенсионеров! 
Пожилые пермяки заслужили право на достойную жизнь. 
2. Всемерную помощь молодежи! 
Программа «Молодежь Перми» должна получить дополнительные 
средства из городского бюджета. 
3. Поддержку образования и науки! 
В бюджете Перми должны быть увеличены расходы на эти цели. Во 
все школы Мотовилихи должен прийти Интернет. 
4. Развитие транспорта и связи! 

Необходимо в полном объеме произвести дорожное строительство, 
ремонт тротуаров и, наконец, телефонизировать микрорайон 
«Городские горки». 
5. Поддержку физкультуры и спорта! 
Многое уже сделано, многое - предстоит. 
6. Реконструкция существующего жилищного фонда! 
Реконструкция «хрущевок» должна стать реальностью. 
7. Разработка целевой программы по расселению семей из 
общежитий! 
Общежития предназначены для временного проживания, а не как у 
нас - почти навсегда. 
8. Постоянный контроль за благоустройством! 
Чистый и светлый город, 
Чистые и светлые души горожан. 



Какой депутат нужен Думе? 
Он должен выражать интересы всех избирателен 

как известно, главная задача депутатов Пермской городской Думы заниматься законотворчеством То есть, принимать нормативные акты, по которым живет наш город Желательно поэтому чтобы 
народные избранники хорошо представляли себе, как пишутся законы, и умели ориентироваться в лабиринте действующего законодательства Без основательной юридической подготовки тут никак не 
оооитись 

Кроме того, депутат должен быть человеком независимым, выражающим интересы всех избирателей своего округа, а не какой-то одной узкой группы лиц, какого-то одного предприятия или организации В 
>том гарантия того, что депутат идет в городскую Думу решать не свои личные проблемы, проблемы группы людей, проблемы своей политической партии, проблемы своего предприятия или своей отрасли 
Ун идет в Думу ДЛЯ того, чтооы по мере сил и возможностей решать общие проблемы избирателей своего округа и своего города А иначе зачем он вообще нужен'' 

Наконец, этот депутат не должен быть новичком в коридорах власти Представьте себе избирается в Думу человек, никогда раньше не работавший депутатом, не знакомый со спецификой этой работы Как 
минимум, полгода-год он будет разоираться, что к чему, к кому по какому вопросу обращаться, как нажимать на кнопку для голосования Еще год уйдет на то, чтобы сориентироваться в действующем 
городском законодательстве, понять, как оно создается А ведь еще надо решить массу личных бытовых проблем: обеспечение оргтехникой, помощниками и т д Словом первые года тна аепутату-новичкл 
оудет совсем не до проблем своих избирателей 

Полому гораздо предпочтительнее избрать в городскую Думу 
человека, уже поработавшего депутатом. Он знает все ходы и 
выходы в коридорах юродской власти, знает, кто какие 
вопросы решает. Ему не надо разбираться в хитросплетениях 
городского законодательства. Ему не надо решать свои личные 
бытовые вопросы - они его уже не волнуют. Он идет в 
Пермскую городскую Думу для того, чтобы продолжить 
начатые дела, чтобы просто работать в интересах избирателей. 

Именно таким является кандидат в депутаты от округа № 14 
Олег Быков. В отличие от других кандидатов, Олег 
Александрович не ведет активной агитационной кампании, не 
выпускает дорогих цветных газет, плакатов и листовок. Судя 
по всему, у него просто нет того количества денег, которым 
обладают его конкуренты. На встречах с избирателями Быков 
не дает громких обещаний в одночасье решить все проблемы 
округа. Он сосредоточился на главном: решении жилищной 
проблемы, которая, по данным социологов, волнует жителей 
Мотовилихи больше всего. 

А Олег Быков - как раз тот человек, который может найти 
пути решения этой проблемы. Ведь он - главный разработчик 
городской жилищной программы «Дом для Вашей семьи», 
принятой Пермской городской Думой в начале нынешнего 
года. Он - уникальный специалист в области жилищного 
кредитования, имеет сертификат соответствующего образца. 
Недавно Олег Быков был избран заместителем председателя 
попечительского совета Пермского городского фонда 
жилищного кредитования. 

Остается добавить, что Быков - опытный юрист, один из 
главных разработчиков нынешнего Устава Перми и многих 
других важнейших документов. Среди коллег по городской 
Думе он пользуется уважением и авторитетом. 

У Быкова семь конкурентов, каждый из которых дает 
избирателям разнообразные обещания. Например, генеральный 
директор частной страховой медицинской компании «АСКО-
Диос-мед» Алексей Грибанов, уже разослал письма старикам и 
старушкам округа. Правда, он даже не удосужился поставить 
под ними свою подпись, а отчества некоторых адресатов 

Главное в том, что г-н Грибанов активно рекламирует себя 
в качестве опытного врача - то есть, представителя 
социальной сферы. Тем самым он просто вводит избирателей 
в заблуждение. Может быть, раньше он и был врачом Но 
сегодня Грибанов - не врач, а коммерсант. Он возглавляет 
страховую компанию, которая является посредником в 
перечислении денег из Фонда обязательного медицинского 
страхования в поликлиники и больницы Перми. 

Уже давно обсуждается вопрос о необходимости прямого 
перечисления денег из Фонда медицинского страхования в 
больницы, минуя разного рода посредников. Это 
значительно ускорит прохождение средств. И потерь будет 
меньше. Правда, в этом случае страховые компании-
посредники, одной из которых руководит Грибанов, могут 
просто разориться. Вот и возникает вопрос: не хочет ли 
Алексей Анатольевич получить депутатский мандат на тот 
случай, если окажется не у дел? И откуда у простого врача 
(как любит себя представлять Грибанов) столько денег на 
рекламу и агитацию? 

Еще один кандидат уважаемый в микрорайоне 
председатель ОТОС «Дружба» Евгений Климов. Евгений 
Андреевич мог бы принести своим избирателям немало 
пользы Он - честный, порядочный человек, хорошо знает 
нужды и беды простого народа. Но есть один серьезный 
минус возраст. Скоро Евгению Андреевичу исполнится 
семьдесят четыре года. А ведь депутатская работа требует 
огромных затрат здоровья, сил и нервов. Выдержит ли все 
это пожилой человек? 

На мой взгляд, Евгению Андреевичу разумно было бы 
снять свою кандидатуру в пользу другого кандидата, 
который смог бы энергично и профессионально отстаивать 
интересы местного самоуправления в городской Думе. 
Лучше всех это мог бы делать опытный юрист Олег Быков. 
Мудрость Климова помноженная на профессионализм 
Быкова принесли бы всем жителям округа немало пользы, и 
никто из других кандидатов не смог бы составить 
конкуренцию связке Быков - Климов. 

почему-то обрываются на половине. Но не это главное. 

В депутаты собрадся и директор муниципального предприятия «Пермводоканал» Владимир Соловьев Городские власти давно недовольны его работой и даже пытались освободить г-на Соловьева от 
занимаемой должности Пока не получилось Но Владимир Ефимович, видимо, решил подстраховаться и стать депутатом. Ведь по действующему законодательству депутата нельзя уволить с работы 
Впрочем, если лаже и уволят, рабочим местом в Думе Соловьев на ближайшие пять лет будет обеспечен 

\ претензий к Владимиру Соловьеву действительно немало Проблем с обеспечением водой жителей Мотовилихи и Перми в целом - хоть отбавляй Улицы и дороги постоянно перекопаны Летом горячая 
вода отсутствует А о качестве воды вообще говорить не приходится Пусть вначале г-н Соловьев наведет элементарный порядок в собственном хозяйстве, и лишь потом замахивается на депутатство Лично 
мне кажется, что своей работой на посту директора «Пермводоканала» Владимир Соловьев не заслуживает права быть депутатом 

Восемь кандидатов Выбор, вроде бы. богатый А. на самом деле, небольшой. Выбирать фактически надо между семерыми кандидатами, каждый из которых представляет какие-то узкие интересы, и одним 
действующим депутатом, за которым -- широкие массы избирателей Лишь Олег Б ы к о в , будучи опытным юристом, сможет одинаково грамотно и эффективно защищать интересы каждого жителя округа 

Как говорят, от добра добра не ищут 

Николай И В А Н О В , п о л и т и ч е с к и й обозреватель 

В общественную приемную депутата Городской Думы обратились жители 
микрорайона «Городские горки» с просьбой опубликовать это обращение 

3 декабря нам предстоит избрать депутата Пермской городской Думы от нашего округа. На этот 
пост претендуют восемь человек. К сожалению, далеко не все из них ведут честную борьбу. Кое-
кто из кандидатов вводит избирателей в заблуждение ложной пропагандой. 

Например, кандидат Грибанов активно рассылает пожилым людям письма, в которых 
представляется как действующий врач. Кроме того, он обещает, что в Пермской городской Думе 
будет добиваться возвращения к бесплатной медицине. 

Сегодня мы, жители микрорайона «Городские горки», можем сказать, что Грибанов даст людям 
заведомо невыполнимые обещания. Пермская городская Дума не сможет принять решение о 
возвращении к бесплатной медицине. Такие решения вправе принимать только Государственная 
Дума и Президент России. 

Кроме того, г-н Грибанов давно уже не работает врачом. Сегодня он является коммерсантом -
генеральным директором частной страховой медицинской компании «АСКО-Диос-Мед». Почему 
же Грибанов не говорит об этом в своих письмах к пенсионерам? 

Да потому, что именно страховые медицинские компании, одной из которых как раз руководит 
Грибанов, прокручивают деньги жителей Перми - наши с Вами деньги. Эти деньги 
удерживаются из наших зарплат и должны идти на лечение работающего населения и 
пенсионеров. Но до больниц эти деньги доходят с большим опозданием - именно потому, что их 
прокручивают страховые медицинские компании. 

Медики Перми уже давно настаивают на том, чтобы деньги шли в больницы напрямую из 
областного Фонда обязательного медицинского страхования, минуя посредников в виде 
страховых медицинских компаний. Если это произойдет, то «АСКО-Диос-Мед» прекратит свое 
существование, а Грибанов окажется не у дел. Уж не идет ли он в городскую Думу для того, 
чтобы обеспечить свое трудоустройство и лоббировать интересы посредников, прокручивающих 
деньги, предназначенные больницам? 

Мы призываем Вас не верить несбыточным обещаниям и хорошо подумать, прежде, чем отдать 
свой голос за того или иного кандидата! 

Жители микрорайона «Городские горки» - всего 9 подписей. 

В общественную приемную депутата Городской Думы обратились жители 
микрорайона «Городские горки» с просьбой опубликовать это обращение 

Помните, как в начале осени мы мерзли в своих квартирах без тепла и горячей воды? 
Впрочем, у большинства из нас горячая вода отсутствовала в течение всех трех летних 
месяцев. Жилищно-коммунальное хозяйство нашего микрорайона находится в 
катастрофическом состоянии, дороги и улицы постоянно перерыты, подземные 
коммуникации изношены. А если Вам не повезло, и Вы живете на верхнем этаже, то вода в 
Вашей квартире течет, в лучшем случае, тоненькой струйкой, а в худшем - поступает 
лишь по ночам. 

И так продолжается из года в год. Из года в год представители муниципатьного 
предприятия «Пермводоканал» обещают исправить ситуацию с водой, но она становится 
только хуже. Зато директор «Пермводоканала» господин Соловьев сегодня хочет стать 
депутатом Пермской городской Думы от нашего округа. Разве у него есть время 
заниматься решением конкретных проблем по нормальному обеспечению жителей Перми 
водой? Господину Соловьеву не до этого: у него - выборы. Это на ремонт водопровода у 
него денег нет, а на свое избрание депутатом - нашел. 

Отчего это господин Соловьев так хочет в Думу? Дело в том, что руководство нашего 
города давно недовольно работой Соловьева на посту директора «Пермводоканала». Его 
уже пытались снять с работы, но тогда Соловьева прикрыли его покровители из областной 
администрации. Сегодня кресла под высокопоставленными защитниками Соловьева 
зашатались, и он отлично понимает, что в ближайшее время будет отправлен в отставку. 
Не потому ли он так стремится занять теплое кресло депутата Пермской городской Думы? 
Ведь, избрав Соловьева депутатом, мы своими руками и за свой счет обеспечим его 
рабочим местом на ближайшие пять лет. 

Мы видим, что Владимир Соловьев не в состоянии справиться с порученной ему 
конкретной работой по нормальному обеспечению водой жителей Перми. А ведь как 
депутату Пермской городской Думы ему придется одновременно решать массу проблем. 
Разве с таким подходом к делу Соловьев сможет эффективно работать? Хватит с нас 
депутатов-дилетантов! 

Давайте не дадим себя обмануть в очередной раз и укажем на дверь тем, кто уже 
продемонстрировал свою полную неспособность решать наши повседневные проблемы. 
Мы убеждены: таким, как Соловьев, не место в Пермской городской Думе. Пусть сначала 
научится хорошо делать свою работу! 

Жители микрорайона «Городские горки» - всего 7 подписей. 
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